
令和２年度 年度初めのご挨拶 
（掛川第五地区まちづくり協議会部会長）

地域安全部会 

部会長 後藤 富位 

（秋葉通り区 ） 

本年度から名称変更された「地域安全部会」を担当することになりました。よろしくお願 
い申し上げます。 
本年度、特に第二小児童の「登下校時の見守り活動

」に重点を置き、早朝登校時、通学路 
の交差点や横断歩道１１か所において旗振り・声掛け活動に取り組みます。この旗振り・声 
掛けを行っている皆さんはＰＴＡ子供会が主体で、数名のボランティアと第二小入口に第二 
小教員の限られた方で対応しています。交通量の多い県道原里大池線の上屋敷・七日町交差 
点、山麓線鳥居町交差点、新長谷橋交差点、第二小入口の横断歩道は毎日の立哨が厳しい状 

地域振興部会 

部会長 後藤 誠一  

（ 鳥居町区 ） 

 

昨年にひき引き続き、地域振興部会長を担当します。大角副部会長ならびに各地区から選

出された部会員皆様のご協力を得て、アイデアを出し合いながら部会運営を行っていきたい

と思っています。 

予定では、昨年と同じ内容の事業計画をしていますが、新型コロナウィルス感染拡大の影

響で、縮小せざるを得なくなることも想定しています。 

文化施設巡りは、9 月後半に昨年同様天竜浜名湖鉄道を活用し、教育文化部会とコラボし

て行います。三世代で参加できるような企画にしますので、数多くの皆様のご参加をお待ち

しています。 

また、2 月の文化祭は、事務局を中心に他部会と協力して、昨年の経験・反省をもとに、

更に充実した内容になるよう取り組みますので、地域の皆様方の多くの作品の出品を宜しく

お願いいたします。 



教育文化部会 

部会長 遠山陽一朗 

（ 秋葉通り区 ） 

今年度二年目の教育文化部会長を務めさせて頂きます。昨年一年間取り組む中で、教育文

化部会の活動が地域の皆さんの交流を図り、歴史・文化や地域を見直す大切な活動をしてい

ると実感しました。例年八月にやっていた竹の水鉄砲作りは九月に実施を予定しています。

続いて地域振興部会と一緒に取り組む予定の文化施設巡り、十二月のしめ縄による正月飾り

作り、二月の文化祭と続きます。 

 今年は新型コロナウイルス対策もあり企画運営も例年とは違った取り組みが必要になると

思います。部会員の皆さんと知恵を出し合って楽しい企画作りをしていきたいと思います。 

健康福祉部会 

部会長 木又 論志 

（鳥居町区） 

一昨年から健康福祉部会の活動に携わり、昨年副部会長を務め３年目の今年、部会長とい

う大役を仰せつかる事となりました。不安な面が多々ありますが各先輩方のお力をお借りし、

部会員と共に地域の健康福祉に取組んで参りたいと思っております。今年は新型コロナウィ

ルスによる影響で、各部会の事業等も計画通りに進んでおりませんが、健康福祉部会は例年

通り、９月に輪投げ大会、１１月にスカットボール大会の開催を予定しております。私も精

一杯頑張りますので、開催の際には第五地区の皆様のご協力を是非宜しくお願い致します。 



 

境美化部会 

部会長 高安 郁子 

（ 秋葉路区 ） 

今年度、環境美化部会の部会長を務めます。2 年目です。さあ、新年度のスタート！とい

う時期に、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、まちづくり協議会の活動は出鼻をく

じかれてしまいました。しかし、こんな時だからこそ、地区の住民が心を一つにして非常事

態を乗り切り、気持ちよく活動を始められる日を迎えたいと思っています。環境美化部会は、

３年前「豊かな自然と安らぎを感じられる第五地区」を目指して活動を始めました。今年度

も部会員の方と力を合わせて、掛川第五地区まちづくり協議会スローガン「人のつながりで

支え合うまち、住んで楽しい第五地区」の実現に向けて、環境美化の視点から検討、活動し

たいと思います。第五地区のみなさんのご協力をよろしくお願い致します。 

体育部会 

部会長 山崎 辰徳

（ 鳥居町区） 

今年度、体育部会の部会長を務めることになりました。 

 昨年までの２年間、体育部会の副部会長として活動し、その間、部会員はじめ地域の多く

の方と関わりを持つ中、皆様のご協力もあり、ソフトボール大会、バレーボール大会を実施

することができました。有難うございました。この経験を活かし、今年度も楽しいスポーツ

と健康増進のツールとして取り組んで参ります。 昨年同様、以下のプランを予定しておりま

す。第五地区地域交流の場として多くの方の参加とご協力をお願いします。 

① ソフトボール大会（ ７月上旬 ） 

② 市民スポーツ交流フェスティバルへの参加（ 9 月下旬 ） 

③ バレーボール大会（ 10 月下旬 ） 

広報部会 

部会長 齊藤 章 

（ 橘町区） 

広報部会となって２年目となります。毎年部会員さんが替わり、第五地区の活動を知

らなかった方々でも、参加して貰えるように、少しでも役立つ事が出来ればと思って居

ますので、今年１年宜しくお願い致します。 

以上 


